

Medieninformation

16.05.2025

„Gesundes Kulturgut“

Erdbeersaison-Eröffnung: Wohnortnahe Versorgung gewürdigt

„Lecker, gesund und ein heimisches Kulturgut“: So hat Landrat Michael Cyriax die Bedeutung der Erdbeeren für den Main-Taunus-Kreis zusammengefasst. Im Landratsamt traf er sich mit heimischen Landwirten zur traditionellen offiziellen Eröffnung der Erdbeersaison. Dabei unterstrich er auch die Bedeutung der Frucht für die wohnortnahe Versorgung. Sie zeige, wie wichtig es sei, die heimische Landwirtschaft zu sichern.

Nach Angaben der Erdbeerbauern hat der Frost den Erdbeeren nicht so geschadet wie in manchen früheren Jahren. Die vorübergehenden heißen Tage an der Wende vom April zum Mai hätten dann die Ernte vorangetrieben. Menge und Qualität würden jetzt in etwa dem Vorjahr entsprechen.

Von der aktuellen Ernte können sich die Bürgerinnen und Bürger in den folgenden Tagen und Wochen bei den Verkaufsständen und -stellen der heimischen Erdbeerbauern selbst überzeugen.

Neben Erdbeerbauern aus den Anbaukommunen war bei der Saisonöffnung aus Kriftel Bürgermeister Christian Seitz dabei, außerdem Marcel Trapp und Marina Henning vom Landesbetrieb Landwirtschaft Hessen.